

FCW AH spielt unentschieden

Am vergangenen Samstag spielte die AH des FC Wallersdorf gegen den SV Wallerfing. Dabei gab es am Ende ein gerechtes 1:1 Unentschieden.

Der FCW mußte dabei wegen Verletzung auf Sagmeister, Piller und Hahn verzichten.

Es spielten: Reitberger, Lippl, Weinzierl, Lichtenwald, Schinnerl, Krippel, Ertl, Sepaintner, Fischl, Boot, Straßl, Detterbeck, Heigl.

In einem guten AH-Spiel war der SV Wallerfing der erwartete schwere Gegner. In der Anfangsphase wogte das Spiel hin und her, ohne dass beide Mannschaften zu großen Torchancen kamen. Die besseren Chancen zur Führung hatten noch die Gäste, die mit weiten Bällen mit ihren beiden Sturmspitzen immer gefährlich waren. Der FCW ließ in dieser Phase dem Gegner zu viel Raum und leistete sich zu viele Abspielfehler. Die Gäste waren auch etwas laufstärker und ließen den Ball gekonnt in den eigenen Reihen laufen. Etwas überraschend ging dann der FCW in der 26. Minute durch einen schönen Schuß von Franz Fischl mit 1:0 in Führung. Der FCW war in dieser Phase die bessere Mannschaft und hätte vor der Pause fast das 2:0 durch Christian Heigl erzielt, der allerdings am Pfosten scheiterte. Nach dem Wechsel war dann zunächst wieder Wallerfing am Drücker und der FCW verlegte sich aufs Kontern. Es fiel dann in der 57. Minute doch der Ausgleich zum 1:1. In den folgenden Minuten war der SV Wallerfing dem Führungstreffer einigemal sehr nahe und der FCW hatte Glück nicht in Rückstand zu geraten. Am Ende blieb es beim insgesamt gerechten 1:1, der FCW blieb damit weiter seit langer Zeit ungeschlagen. Beim FCW zeigte vor allem die Abwehr mit Libero Reinhard Lippl und den Manndeckern Frank Schinnerl und Alex Lichtenwald sowie Spielführer Hermann Krippel eine starke Leistung. Nach dem Spiel saß man mit den Gästen noch gesellig zusammen.